
La Cámara de Diputados de la provincia vería con agrado que el Poder 

Ejecutivo, por intermedio del organismo que corresponda, en relación a la 

adquisición por parte del Municipio de la ciudad de Calchaquí de 29 cáma 

ras de vigilancia full HD con aportes provinciales, para la prevención y cor1- 

trol de riesgo en materia de seguridad, proceda a informar: 

a) Monto otorgado por el Gobierno provincial para la adquisición de 

dichas Cámaras. 

b) Si en el presupuesto asignado, se contemplaba los gastos de insta 

lación de las mismas. 

c) Si al día de la fecha las cámaras y equipamienos los detenta el go 

bierno local o, en su defecto, dónde se encuentran. 

d) Motivo por el cual actualmente no se encuentran funcionando. 

M9t2l3 1as 
Diputa· 

FUNDAMENTOS. 

Señora Presidente: 

El mar-tes 20 de septiembre de 2022, el intendente Rubén Cuello, 

acompañado de las concejalas Graciela Hetze y Milca Garavaglia, y el 

Secretario de Seguridad Municipal, Luis Figueroa, hicieron la presentación ael 

equipamiento destinado a prevención y seguridad en la ciudad. 

Con una inversión de más de 4 millones de pesos, el municipio adquirió 

29 cámaras de vigilancia full HD, elementos fundamentales en la prevención y 

control de riesgo en materia de seguridad. 
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El mandatario insistió que la seguridad es una preocupación de su 

gestión y destacó el trabajo mancomunado de la secretaria de seguridad, las 

Udes y la policía local. 1 

Que luego de dicho anuncio por· par-te de la-; :=iutoridades munici¡Jcil,•s, 

no hubo más noticias respecto a la instalación de dichas Cámaras1 y tan1pocu 

se observa la presencia de las mismas dentro del ejido urbano ele la ciudaa de 

Calchaquí, pese a haber transcurrido casi dos años de la compra de las mismas. 

Considerando la importancia de que los municipios y las fuerzas de 

seguridad articulen estrategias para llevar seguridad a la población, y 

habiéndose otorgado los fondos por parte del Gobierno Provincial para la 

adquisición de dichas herramientas sumamente importantes para prevenir y/0 

combatir el delito, es que solicitamos la presente información. 

Poi- ello, solicito a mis pares el acompañamiento del presente. 

atalio Armas eiavi 
Diputada Promnial 

1. https://la95calchaqui .com.ar/2022/09/21/el-municipio-de-caichaqui-adquirio-29-camaras-de- 
vigilancia/ 
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